

令和2年度中学校柔道授業の安全に関する指導者研修会

令和2年度の研修会を実施しました。

○ 開催日時及び会場等

期 日	会 場	参加人数	講 師
8月5日	奄美市立金久中学校 武道館	9人	古賀陽佑 前田 武
8月7日	徳之島町立亀津中学校 武道館	8人	弥栄敏郎
8月19日	和泊町立城ヶ丘中学校 武道館	4人	古賀雅弘
8月27日	霧島市立国分武道館	21人	野村宗一郎 古賀陽佑
10月27日	鹿屋市立鹿屋武道館	24人	堤 清竜 前田 武
10月30日	鹿児島市西原商会アリーナ 武道館	26人	児玉拓也 野村宗一郎 弥栄敏郎
	6会場	92人	



(沖永良部会場)



(奄美会場)



(国分会場)



(徳之島会場)



(鹿屋会場)



(鹿児島会場)

○参加者の感想

【準備運動・基本動作の工夫】について

- ・基本の動作からしっかりとやっていく必要がある。また、今回研修した事を生かしていけるようにしていきたい。
- ・生徒が怖がらないよう段階的な指導や自分自身実践して教えるポイントを知れたのでとても良かった。
- ・段階的な指導，補強運動など昨年度悩んでいた指導について学ぶことができて良かった。
- ・導入の工夫や基礎・基本の技の指導のポイントを教えていただき，柔道の授業に挑戦してみたいと思った。
- ・幅広くポイントを抑えて指導していただけたので，授業の時に取り入れてみたいと思う。

【受け身や固め技のポイント】について

- ・受け身や固め技の段階的な指導法を教えていただき即授業で実践できる方法でありがたかった。動画なども活用し，楽しく分かりやすい柔道の授業づくりにつなげたいです。
- ・パワーポイントで動画なども見ながら分かりやすい内容で研修を受けることができた。すぐ学校での授業に生かせる内容も多く，勉強になった。

【安全な授業を実施するポイント】について

- ・柔道では，特に安全に気をつけ授業することが求められるので，今回学んだことを十分意識して今後の授業に生かしていきたい。
- ・コロナ禍の中，柔道を行っていく上での留意点や柔道の具体的な授業方法を学ぶことができてよかった。
- ・生徒に安全に対する意識を高めさせるとともに自分自身もけがをさせない出さない授業と危機意識の高揚に努めていきたい。